
 

  

 
 

ATA DA AUDIÊNICA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO DO RELATÓRIO DE 
GESTÃO DO 1º QUADRIMESTE DE 2019, DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO JOÃO DE MERITI, REALIZADA NO PLENÁRIO 
SERGIO LUIZ DA COSTA BARROS, PALÁCIO PROF. MOISÉS HENRIQUE DOS 
SANTOS – CÂMARA MUNICIPAL - À RUA DEFENSOR PÚBLICO ZILMAR DUBOC 
PINAUD, 77, VILAR DOS TELES, NESTA CIDADE. 

 
Aos  31  de maio  de 2019, com inicio às 15 horas, realizou-se na Câmara Municipal de São João 
de Meriti, a Audiência Pública de Prestação de contas da Secretaria Municipal de Saúde (Fundo 
Municipal de Saúde), relativa ao primeiro quadrimestre de 2019, com intuito de atender ao 
disposto no contido § 5° do art. 36, da Lei Complementar nº 141, de 13 de janeiro de 2012. 
Iniciando os trabalhos, sob a Presidência do Presidente da Câmara Davi Perini Vermelho, com a 
presença de todos os vereadores da Comissão de Saúde da Câmara, Exmo. Sr. Paulo Roberto 
de Oliveira Fernandes, presidente da comissão de saúde, os membros Ilmo Sr. Carlos Eduardo 
do Nascimento Soares, Ilmo Sr.  Anderson Braga Miranda , o Exmo. Procurador Geral da 
Câmara Dr. Washington Luiz Messias da Silva, registrando-se também a participação dos 
senhores membros do Conselho Municipal de Saúde, do Presidente do Fundo Municipal de 
Saúde, Dr. Lúcio Lédio de Souza, da Secretária de Saúde Dra Márcia Fernandes Lucas, os 
subsecretários de saúde Saúde, Dra. Marilourdes dos Santos e Sr. Bruno de Castro Silva, o 
Subsecretário de Planejamento, Sr. Franklin Monteiro da Silva, além dos munícipes. O Senhor 
Presidente convidou para compor a mesa diretora: os Subsecretários Municipais de Saúde e o 
Presidente do Fundo Municipal de Saúde. Em seguida, dando continuidade a audiência, o 
Presidente da Câmara Municipal de São João de Meriti determinou que cópias do relatório de 
prestação de contas do primeiro quadrimestre de 2019, fossem distribuídas a todos os 
vereadores presentes e, em seguida, deu a palavra a Subsecretária de Saúde que agradeceu ao 
Presidente do Fundo Municipal de Saúde, ao Legislativo Municipal, ao Procurador, aos 
representantes do Conselho Municipal de Saúde, aos colegas da Secretaria Municipal de 
Saúde, pela colaboração no esclarecimento desta prestação de contas. 
Iniciou informando que no período de janeiro a abril de 2019, o Programa de Assistência 
Integral à Saúde da Mulher Criança e do Adolescente realizou atendimento às gestantes e 
familiares de alto risco advindas das unidades de saúde, com a finalidade de orientar e 
desenvolver, ações de acolhimento com escuta diferenciada, dentre este quantitativo está 
inserido pré natal, vasectomia, laqueadura tubária e inserção do DIU. Informou sobre a 
PRODIAPE e a dispensação das fórmulas Lácteas Especiais, após o protocolo estabelecido pelo 
programa de Saúde da Criança. A secretária esclareceu ainda que no âmbito da Secretaria 
Municipal de Saúde de São João de Meriti, o Programa de Enfrentamento a Violência 
Doméstica, Sexual e Outras Violências está inserido na Superintendência de Programas de 
Saúde, e tem como objetivo estimular e ampliar a notificação desses casos; capacitar agentes 
públicos; participar e divulgar as instituições que compõem a rede de proteção e prevenção da 
violência, além de divulgar as instituições parceiras que oferecem atendimento médico, 
jurídico e psicossocial às vítimas, familiares e agressores. Finalizou complementando que o 
programa de tuberculose tem o desafio futuro de descentralizar os casos de tuberculose e 
diminuição dos abandonos no Município e a articulação com serviços de urgência e 
emergência, oferecendo o diagnóstico precoce seguido do acompanhamento nos serviços de 
saúde adequados. Após, o Presidente abriu oportunidade para manifestação dos presentes na 
solenidade, todavia ninguém se manifestou. Verificado que não havia mais interessados em 
fazer uso da palavra, o presidente da audiência Pública devolveu a palavra a Secretária 
Municipal de Saúde, Dra. Márcia Fernandes Lucas, para apresentar suas considerações finais, 



 

  

 
 

tendo a ilustre Secretária relatado que a Prefeitura não está medindo esforços para ampliar 
constantemente a qualidade do sistema de saúde do município, bem como faz uma 
explanação das ações desenvolvidas pela Secretaria de Saúde, informando ainda que as metas 
propostas para o 1º Quadrimestre foram cumpridas.Finalizou agradecendo aos vereadores, 
aos servidores da Secretaria Municipal de Saúde e ao público presente, encerrando a 
Audiência Pública de prestação de contas da Secretaria Municipal de saúde e do Fundo 
Municipal de Saúde, relativa ao primeiro quadrimestre do ano de 2019. Lavramos a presente 
ata que depois de lida, foi assinada pelo Presidente da Comissão e seus membros, dando por 
encerrada a presente Audiência Pública e determinou a lavratura da presente Ata, por mim, 
Rogério Werneck Ayres ______________________________; ora no exercício das funções de 
relator de Atas, e conferida pela Comissão Permanente de Saúde, Higiene e Bem-estar, dando 
por encerrada a audiência pública.  
 

Câmara Municipal de São João de Meriti,  31 de   maio   de 2019. 
 

 

PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA FERNANDES 
Presidente da comissão 

 
 
 

 Carlos Eduardo do Nascimento Soares  
Membro 

 
 
 

 Anderson Braga Miranda 
Membro 


